

しん りょく
審力



今回は審力（審美眼：美しいものや価値のあるものを見分ける力）です。広島県教育委員会の方が、県内23市町を訪問されるのですが、今回の大崎上島町への訪問に併せて、東野小学校が学校訪問の訪問先に選ばれました。県内各地の様々な学校を訪問されている方々なので、素晴らしい審美眼をお持ちなのですが、その先生方に学校の環境面や児童の学習に臨む姿をたくさん褒めていただきました。「いろいろな学校を見てきたけれど、東野小学校は素晴らしいですね」と太鼓判を押していただきました。「発言の声ももっと大きいとさらにいいですね」ともアドバイスをいただきました。

**7/7 第1回市町教育委員会教育長ミーティングで
広島県教育委員会から訪問がありました！**

下の写真のような校内の様々な校内環境をご紹介しました。多くの取組をしていることに驚かされていました。保護者の皆様、応援隊の皆様、写真のようなものが校内にあることをご存知でしたか？本校はいつでも皆様のご来校をお待ちしています。参観日、懇談会、お迎えなどに限らず、ふらっと来ていただいても大丈夫です。

ご来校の際には、写真のものが校内のどこにあるのか、ぜひ探してみてください。



わくわくのたね



ほかほかの木



ナッジ理論掲示



ほかフォト



食育チャレンジコーナー



毎日記念日



HES 水族館



東野てらす（てらすルーム）



すくすくすこやかコーナー



読書の旅

各クラスの授業を見ていただきました！

校長室での学校紹介の後、各学級の授業の様子を見ていただきました。それぞれ10分程度でしたが、児童の学習の様子、教室掲示など細かく見てもらっていました。授業でICTを活用しているところも褒めていただきました。ICTの活用だけに偏るのではなく、ノートに書き込んだり、具体的なものを操作したりしながら考えを深め、ICTを有効に使えるようなスキルも身に付けさせていきたいと思いました。



広島県教育委員会から4名、大崎上島町教育委員会から2名の訪問があり、少し緊張していましたが、発表も頑張っていました！

1年生の算数科の授業です。パソコンを使って足し算をしました。



とても素敵な図書室だと褒めていただきました。本の配置、ソファなどのくつろげる空間、「読書の旅」の取組など「図書館教育に特に力を入れているわけではないのに充実している」と驚かされていました。普段から、図書室の環境整備をしてくださっている大成先生、底押先生のおかげです。感謝、感謝です！

2年生の国語科の授業です。ノートをパソコンで撮影して友だちと共有しました。



3・4年生の道徳科の授業です。パソコンを使って教材提示を行い、友だちとの意見交流もパソコンを使って行いました。



5・6年生の道徳科の授業です。パソコンを使って意見交流をしていました。高学年はタイピングも速いです。